

Bonjour

Je suis moniteur bénévole à l'EFP Le BLANC depuis 2013

J'étais très heureux de venir m'occuper d'élèves, de les diriger à la radio pour les aider à se poser tout au long de ces années

L'installation de panneaux solaires présente une augmentation importante du risque lors de l'atterrissage.

Cela réduit la zone de posé, ajoute des obstacles dangereux aux abords de la zone qui est réduite de fait.

La barrière prévue autour des panneaux présente un risque supplémentaire puisqu'il s'agit d'un obstacle qui se voit très mal quand on est en l'air

Dans le cas où un élève ait à se poser dans le champ voltaïque, il y aura une perte de temps importante pour aller le récupérer, ce qui pose un grave danger en cas de blessure plus que probable avec les panneaux.

Egalement, en tant que pilote d'avion, je considère que tout ces obstacles présentent une réduction de la sécurité pour les aéronefs, basés ou de passage.

Je ne suis pas contre l'installation de panneaux solaires, mais le choix de l'emplacement se fait aux dépends d'une activité qui m'a fait découvrir le Blanc

C'est grâce à l'EFP que je suis venu passer de nombreux Week-ends et semaines de vacances dans ce lieux si calme et sympathique

Merci à vous d'avoir pris quelques instants à me lire

salutations

Denis MAILLARD

Moniteur fédéral de parachutisme

2850 sauts